

Exitosa Jornada de Concientización sobre la Prevención del Cáncer de Mama en el Cendyr Náutico

El pasado jueves 10 de octubre, en el Cendyr Náutico de Nueva Imperial, se llevó a cabo un acto conmemorativo en el marco del Mes de la Prevención del Cáncer de Mama. La actividad, organizada por la Municipalidad de Nueva Imperial a través de la unidad de participación del Departamento de Salud Municipal y el Centro de la Mujer, contó con la colaboración de diversas entidades. Entre ellas, destacaron el estamento de matronas, el programa Elige Vida Sana y la agrupación de sobrevivientes de cáncer de mama FortaleSenos Araucanía.

El evento estuvo dirigido a los alumnos de la carrera de Técnico en Enfermería Nivel Medio del Liceo Público Bicentenario Luis González



Vásquez y del establecimiento educacional Príncipe de Gales, así como a otros invitados de la comunidad. El enfoque principal fue la prevención y detección temprana del cáncer de mama, un tema abordado por una matrona especialista que entregó in-

formación clave a los asistentes. Además, una sobreviviente compartió su emotiva experiencia personal, destacando el valioso apoyo recibido por parte de la agrupación FortaleSenos Araucanía durante su proceso.

Como cierre de la jornada, la agrupación FortaleSenos Araucanía, que reúne a mujeres sobrevivientes de cáncer de mama y que utiliza el remo como parte de su terapia, realizó una demostración en su bote dragón en el Cendyr Náutico. Posteriormente, invitaron a los asistentes a par-

ticipar en esta actividad, promoviendo el deporte como un medio de apoyo y superación.

Este evento fue un éxito en su objetivo de concientizar a la comunidad sobre la importancia de la prevención y el apoyo mutuo en la lucha contra el cáncer de mama.

